

Liebe Eltern,
wie immer vor den Weihnachtsferien ist es an der Zeit, einen kurzen Rückblick zu machen.

Elternbeirat

Vom Elternbeirat wurden Frau Nadin Lakomy zur Vorsitzenden, sowie Herrn Alin Marcea zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Wir danken allen gewählten Elternvertreter:innen für ihre Bereitschaft, dieses Amt zu übernehmen.

SMV Aktionen

Unsere SMV mit ihren Verbindungslehrerinnen Frau Sophia Hepp und Frau Elisa Toscano hat sich auch in diesem Jahr wieder schöne Aktionen für die Schülerschaft überlegt. So besuchte am 05.12.2025 der Nikolaus die Klassen 1-6 und ließ allen Klassen einen bunten Teller da. Hierbei danken wir auch unserem Förderverein, der dies ermöglicht hat.

Bereits zum zweiten Mal findet am 17.12.25 der Leseabend der SMV für die Klassen 4 und 5 statt, bei dem in gemütlichem Rahmen gelesen, gerätselt und gemeinsam gespielt wird.

Vielen Dank an unser ganzes SMV Team für diese tollen Aktionen!

Tag der Freien Schulen

Anlässlich des „Tages der Freien Schulen“ besuchten uns im November Herr MdL Guido Wolf, Herr MdL Niko Reith, Frau Christine Treubl und Herr Jens Metzger. Sie stellten sich gemeinsam in einer von den zehnten Klassen organisierten Podiumsdiskussion den vielfältigen Fragen aus der Schülerschaft. Es war ein interessanter Vormittag, bei dem die Schüler:innen auf einzelne Fragen viele verschiedene Blickwinkel zu hören bekamen, zum Teil kontrovers, aber immer wieder auch trotz unterschiedlicher Parteizugehörigkeit erstaunlich ähnlich.

Vorlesewettbewerb der sechsten Klassen

Beim diesjährigen Vorlesewettbewerb traten die jeweiligen Klassensieger aus den beiden 6.Klassen an, um den Schulsieger zu ermitteln, der die RMS dann beim Kreiswettbewerb vertreten darf.

Schulsiegerin ist Rosalie Merz aus der Klasse 6a geworden. Die jeweiligen Klassensieger, die sich in einem spannenden Wettbewerb maßen, sind Florian Alber (6b), Mathilda Filipczyk (6a), Emil Ganter (6a) und Rose Grieshaber (6b).

Wir gratulieren allen Teilnehmer:innen und drücken Rosalie in der nächsten Runde die Daumen.

Theaterangebote Grundschule

Für die Stufen 3 und 4 gab es diesen Herbst ein dreiteiliges interaktives Präventionstheater „Mein Körper gehört mir“ über Grenzen, die man nicht überschreiten darf, mit dem Ziel, Kinder zu sensibilisieren auf ihre eigenen Wahrnehmungen und Gefühle zu vertrauen und sie stark zu machen.

Dieses wichtige Projekt wurde durch den Förderverein ermöglicht, wofür wir herzlich danken!

Für die ersten Klassen kam das Theaterstück „Das kleine Zebra“ und informierte die Kinder spielerisch über richtiges Verhalten im Straßenverkehr.

Sport an der RMS

Beim Wettbewerb Jugend trainiert für Olympia im Bereich Turnen startete die RMS mit drei Mannschaften mit Schüler:innen aus der Grundschule und Sekundarstufe. Eine der Mannschaften hat den ersten Platz erturnt und sich somit für das Bezirksfinale im Januar qualifiziert. Ein herzlicher Dank geht an unsere Turnmannschaften und die begleitenden Lehrerinnen Frau Julia Honer und Frau Kathrin Weber.

Auch unsere Handballer waren wieder unterwegs. Dabei haben die U18 Handballer beim Kreisfinale den zweiten Platz belegt und sich somit für die nächste Runde qualifiziert. Die Mannschaft der U14 Handballer belegte einen sehr guten vierten Platz! Betreut werden unsere Handballer von Alexander Job, dem wir ebenfalls herzlich danken.

Förderverein

Bei der Mitgliederversammlung des Fördervereins wurden langjährige Mitglieder der Vorstandschaft verabschiedet. Wir danken herzlich Frau Kerstin Dinger und Frau Cornelia Martens für ihre engagierte Mitarbeit im Vorstand, sowie Herrn Martin Dreher als langjährigen ersten Vorsitzenden. Neu gewählter Vorsitzender des Fördervereins ist Herr Norman Klaiber, ebenso ist als neuer Beisitzer Herr Thomas Münch von den Anwesenden gewählt worden. Herzlichen Dank an alle, die sich in unserem Förderverein engagieren.

Adventliches Fest

Das Adventliche Fest ist immer ein besonderer Höhepunkt im Schuljahr und es lockte auch in diesem Jahr viele Besucher:innen in Schule und Kindergarten. Ein solches Ereignis gelingt nur durch die tatkräftige Unterstützung und Mithilfe aller! Daher möchten wir uns herzlich bei allen Helferinnen und Helfern bedanken. Ein besonderer Dank geht hierbei an unser Organisationsteam Frau Ulrike Aicher, Frau Melanie Götz und Frau Cornelia Schmid und ebenso an alle, die bei der Gestaltung des wunderschönen Gottesdienstes aktiv mitgewirkt haben.

Veränderungen in der Mitarbeiterschaft

Kurz vor Beginn der Herbstferien ging Frau Verena Haag in den Mutterschutz und ist mittlerweile stolze Mama der kleinen Mila. Wir wünschen der kleinen Familie von Herzen alles Gute.

Seit November haben wir mit Frau Paltschikow eine neue Lehrerin für Englisch und Französisch in unserer Sekundarstufe, die wir an dieser Stelle nochmals herzlich bei uns begrüßen dürfen.

Schulsozialarbeit

Wir freuen uns sehr, dass wir ab 2026 eine Stelle für Schulsozialarbeit besetzen dürfen, die derzeit ausgeschrieben ist. Die aktuelle Ausschreibung finden Sie auf unserer Homepage. Wir würden uns auch sehr freuen, wenn Sie die Ausschreibung in Ihrem Bekanntenkreis teilen.

Rückmeldung Umfrage Eltern Klassenstufe 4 - 8

Bei den Klassenpflegschaftsabenden haben wir eine kurze Umfrage der Eltern aus den Klassen 4 - 8 gemacht mit dem Ziel zu erfahren, welche Gründe für die Anmeldung an einer weiterführenden Schule für sie wichtig sind, bzw. waren und warum sie sich für die RMS entschieden haben.

Es freut uns sehr, dass Sie, liebe Eltern, besonders unser Schulklima, die familiäre Atmosphäre und unsere Verlässlichkeit schätzen. Das bestärkt uns in unserem täglichen Tun und unserem Ziel, Ihren Kindern mehr als nur schulische Bildung zu bieten. Herzlichen Dank auch für zahlreiche ergänzende positive Rückmeldungen und Anregungen, die wir gerne aufnehmen.

Letzter Schultag vor den Weihnachtsferien

Am Freitag, 19.12.2025 ist der letzte Schultag vor den Weihnachtsferien. Der Unterricht endet für alle Klassen um 12.05 Uhr, bzw. für die Klassen, die regulär um 11.20 Uhr aushaben, um 11.20 Uhr. Die Betreuung der Grundschule findet regulär statt. Die Kreativ-AG der 3. Klasse ab 11.20 Uhr findet regulär statt. Die AG der Handball-Liga findet an diesem Tag nicht statt. Für die Sekundarstufe findet um 7.45 Uhr ein Gottesdienst in der Stadtpfarrkirche statt. Die Teilnahme unserer Schüler:innen wird vorausgesetzt. Alle Schüler:innen ab Klasse 5 treffen sich mit ihren Lehrer:innen vor der Kirche und gehen gemeinsam rein.

Unterrichtsstart nach den Weihnachtsferien

Am Mittwoch, 07.01.2026 startet der Unterricht für alle Klassen um 8.00 Uhr in der Schule.

Ausblick

Am Mittwoch, 14.01.2026 ist der Wintersporttag der Sekundarstufe

Am Dienstag, 27.01.2026 findet unser Infoabend für Klasse 5 um 19.00 Uhr im Musiksaal statt und am Mittwoch, 04.02.2026 ist um 14.00 Uhr Schnuppernachmittag für alle interessierten Viertklässler:innen und ebenso am Mittwoch, 04.02.2026 ist Wintersporttag der Grundschule.

Am Freitag, 06.02.2026 ist Elternsprechtag

Liebe Eltern und liebe Schüler:innen,
im Namen aller Mitarbeiter:innen der Rupert-Mayer-Schule
wünschen wir Ihnen und Euch ein gesegnetes, besinnliches und friedvolles Weihnachtsfest im Kreis der Familie,
erholsame Tage mit Zeit zum Ausrufen und um neue Kraft zu tanken
und einen guten Start in ein glückliches und gesundes Jahr 2026.




Patricia Staron
Rektorin i.K.



Simone Effinger
Konrektorin i.K.



Andreas Kuhn
Leiter Ganztagesbereich